

EVALUACIONES MDRT

El liderazgo de los voluntarios juega un papel importante en el proceso de evaluación. Las evaluaciones ayudan a MDRT a moldear los programas e iniciativas futuras usando una diversidad de talentos cultivados. Las evaluaciones están diseñadas para captar la efectividad del voluntario con las metas predefinidas. Los resultados de la evaluación revelan el grado de compromiso del miembro, la disponibilidad del voluntario, y el interés del voluntario en contribuir a MDRT.

El récord de la participación del individuo y las calificaciones correspondientes se rastrean y registran en la Oficina General de MDRT. Cada posición como voluntario recibe una puntuación. Con los años, el rastreo del voluntariado se ha expandido más allá de los puestos tradicionales de voluntarios en los comités, y ahora incluyen voluntariado en secciones de la asociación, brindar ponencias, y contribuir contenidos, por mencionar algunas. Al servir, y con base en las evaluaciones y posiciones ocupadas, los voluntarios se van haciendo elegibles a servir en el siguiente nivel de la estructura del voluntariado. Todas las calificaciones son confidenciales. Los únicos grupos que ven estas calificaciones son nuestro Comité de Desarrollo de Liderazgo y Voluntariado, el de Comité de Nominaciones, El Comité Ejecutivo y el personal que apoya a estos dos grupos.

El panorama global de la membresía de MDRT constituye una red diversa de experiencia práctica y conocimientos. La equidad y objetividad son claves en el proceso de evaluación. Las evaluaciones califican la preparación para las juntas, comunicación, cooperación, qué tan responsivo es con la correspondencia y conexión en general con los demás. Nuestros voluntarios han puesto en practica un proceso equitativo de evaluación que asigna un valor a lo que contribuye el voluntario, mientras optimiza los programas de MDRT en el futuro.